

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lambaréné : Gab'Oil lance sa campagne "Gaz à gogo"

C'EST une opération de communication et de marketing pour mieux faire connaître sa marque et son produit à l'intérieur du pays.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

À l'initiative de son directeur général, Emmanuel Gege Adetelobé, Gab'Oil a démarré, le week-end écoulé, par la ville de Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, une campagne de charme dénommée "Gaz à gogo". L'opération de marketing se poursuit actuellement dans les villes de Fougamou et de Man-

dji, avant les étapes de Mouila et Ndené (Ngounié), et s'achève à Tchibanga (Nyanga). La mission est conduite par le chargé de la communication-RSE, Cédric Mouelet Malonga, et le commercial Gaz, Charles Mihindou Mi-Mboumba. À Lambaréné, elle a rencontré les autorités locales et échangé avec les différents revendeurs et des consommateurs du gaz Gab'Oil. Les séances de travail qui ont suivi ont permis d'édifier les uns et les autres sur la disponibilité et la spécificité de la bouteille de gaz Gab'Oil. "En arrivant dans cet environnement concurrentiel, Gab'Oil, notre entreprise, s'est voulue ambitieuse en mettant l'accent sur l'innovation. C'est le cas de

sa bouteille de gaz à forte valeur ajoutée. Un produit certes innovant, mais surtout sécurisé, pour le même coût et le même contenu que les bouteilles de ses concurrents", a expliqué le chargé de la communication-RSE, Cédric Mouelet Malonga. Et le commercial Gaz, Charles Mihindou Mi-Mboumba, de renchérir : "la bouteille de gaz Gab'Oil dispose d'une jauge permettant de contrôler le niveau du butane contenu à l'intérieur. Lorsqu'elle est verte, ça veut dire que c'est plein, et lorsque la jauge est rouge, ça veut simplement dire qu'elle est vide. Avec ça, on n'a plus de mauvaise surprise en cuisine. Aujourd'hui, c'est le seul produit des hydrocarbures



Les membres de la mission Gab'Oil à l'étape de Lambaréné.

dont la demande est toujours croissante". Rappelons que Gab'Oil est une filiale de la Société nationale des hydrocarbures (GOC), qui fait

dans la distribution des produits pétroliers (essence, gasoil, gaz butane et lubrifiants). La société dispose déjà d'un petit réseau de stations-service.

Franceville : une caravane médicale à la mémoire d'Ismaël Abouna



Quelques patients lors de la caravane médicale Ismaël Abouna à Franceville.

DÉCÉDÉ il y a 10 ans, il fut maire, sénateur et député du chef-lieu de la province du Haut-Ogooué.

Guy MADJOUA-SANGOUETABA
Franceville/Gabon

EN mémoire de leur illustre disparu, Ismaël Abouna, décédé le 6 août 2011, les membres de sa famille qui compte des personnalités diverses, ont organisé, du 11 au 14 août écoulé, une caravane médicale qui a impacté plusieurs personnes économiquement faibles à Franceville.

Pour cette initiative, le Samu social a été mis à contribution. Les consultations et les soins médicaux portaient sur la médecine générale, l'ophtalmologie, la pédiatrie, la stomatologie, etc. Les populations locales ont bénéficié, au cours de cette caravane, des analyses médicales et des interventions chirurgicales réalisées gratuitement par les médecins spécialistes commis à la tâche. Selon les chiffres com-

muniés par le Samu social, 1311 personnes ont été prises en charge dans les deux sites mis à disposition.

Au site de Makana, 956 patients ont été reçus. Et 355 autres au site de Pickas. Pour les autres détails, il y a eu 188 patients en pédiatrie ; 171 en médecine générale ; 160 en ophtalmologie, 110 en chirurgie, 117 en gynécologie, et 116 en médecine dentaire. Soit 76 extractions dentaires. L'on note par ailleurs 51 échographies en gynécologie, 94 circoncisions en chirurgie, 11 kystectomies et 5 lipomectomies. Le laboratoire a enregistré 90 analyses. Et 434 personnes ont bénéficié des soins de proximité. 278 patients étaient issus du quartier Kiki et 156 du quartier Carrière, a fait savoir le Samu social.

L'anniversaire de la mort d'Ismaël Abouna a été marqué par des offices religieux à la Mosquée Roi Fayçal et à la cathédrale Saint Hilaire. La caravane médicale a soulagé plusieurs personnes. Notamment celles qui ont du mal à accéder aux soins de santé primaire dans le Haut-Ogooué et son chef-lieu Franceville.

Akanda : les chefs de quartier confirmés dans leurs fonctions



Les chefs de quartier d'Akanda ont posé pour la postérité avec le maire et le sénateur de la commune.

JMN
Akanda/Gabon

NOMMÉS dernièrement, les chefs de quartier de la commune d'Akanda ont été installés dans leurs fonctions lundi dernier, à la faveur d'une cérémonie organisée à l'Hôtel de Ville de ladite cité.

Présidée par le maire central, Yvon Patrick Rombogouera, en présence du sénateur de la commune d'Akanda, Antoine Kouna Loumagakouyi, cette manifestation, tenue dans le respect des mesures barrières, a également été marquée par la remise des uniformes et des drapeaux aux auxiliaires

de commandement. Conformément au cérémonial, le secrétaire général de la mairie, Augustin Yeyet Eteka, a fait la lecture du décret portant nomination et attributions des pouvoirs des auxiliaires de commandement en République gabonaise. Avant de procéder à leur installation, le maire de la commune d'Akanda a saisi cette occasion pour rappeler aux chefs de quartier quelles sont leurs missions dans l'exercice de leurs fonctions. " Vous représentez l'autorité et l'État dans vos quartiers... L'impartialité, l'écoute et la justice doivent entre autres guider vos relations avec vos administrés", a indiqué l'édile.

Yvon Patrick Rombogouera a ensuite présenté le sénateur de la commune d'Akanda, Antoine Kouna Loumagakouyi, aux auxiliaires de commandement. Le parlementaire a dit être à la disposition des chefs de quartier et promis de les accompagner autant que possible dans leurs tâches et relations avec leurs administrés.